

"TAROT"



Fotografía: Sony Pictures

Escrito para la pantalla y dirigido por Spenser Cohen y Anna Halber. El elenco está conformado por Harriet Slater, Adan Bradley, Avantika y Jacob Batalon.

Esta es la nueva y escalofriante película de terror que estará en los cines a partir del 10 de mayo de 2024.

Cuando un grupo de amigos viola imprudentemente la regla sagrada de las lecturas de Tarot, nunca usar el mazo de otra persona, liberan sin saberlo un mal inefable atrapado dentro de las cartas malditas. Uno por uno, se encuentran cara a cara con el destino y terminan en una carrera contra la muerte para escapar del futuro predicho en sus lecturas.

"BOY KILLS WORLD"



Fotografía: Lionsgate/Roadside attractions

Bill Skarsgård interpreta a "Boy", quien jura vengarse después de que su familia es asesinada por Hilda Van Der Koy (Famke Janssen), la trastornada matriarca de una corrupta dinastía en un mundo post-apocalíptico que dejó al niño huérfano, sordo y sin voz. Impulsado por su voz interior, que adoptó de su videojuego favorito de la infancia, Boy entrena con un misterioso chamán (Yahan Ruhian) para convertirse en un "instrumento de muerte" y le dan rienda suelta en vísperas del sacrificio anual de disidentes. Cuando Boy comete sangrientos asesinatos usando artes marciales, se desata un caos que incita a una anarquía de matanza y masacre. Mientras intenta orientarse en este ámbito delirante, Boy pronto se une a un desesperado grupo de la resistencia, mientras discute con quien

"FURIOSA: A MAD MAX SAGA"



Fotografía: Warner Bros Pictures

aparenta ser el fantasma de su rebelde hermana pequeña.

La nueva cinta llega a los teatros de cine el 26 de abril. Dirigida por Moritz Mohr. Y protagonizada por Bill Skarsgård, Jessica Rothe, Michelle Dockery, Brett Gelman, Isaiah Mustafa, Yayan Ruhian, con Andrew Koji, Sharlto Copley y Famke Janssen y la voz de "Boy" narrada por H. Jon Benjamin.

"IF"

La mejor manera de reconectar con su infancia es con la nueva película "If" (en inglés se refiere a "Imaginary Friends" o amigos imaginarios) y que estará en cines el 17 de mayo de 2024.

De la mano del escritor y director John Krasinski, "If" trata sobre una chica que descubre que puede ver a los amigos imaginarios de todos, y lo que hace con ese superpoder, mientras emprende una aventura mágica para volver a conectar a los "If" olvidados con sus niños.

"If" cuenta con las actuaciones de Ryan Reynolds, John Krasinski, Cailey Fleming, Fiona Shaw y las voces de Phoebe Waller-Bridge, Louis Gossett Jr. y Steve Carell, entre muchos otros, interpretando a los maravillosamente únicos personajes que reflejan el increíble poder de la imaginación de un niño.



Fotografía: Paramount Pictures

Estará en teatros desde el 24 de mayo de 2024, la nueva película de Warner Bros es protagonizada por Anya Taylor-Joy y Chris Hemsworth.

Una nueva aventura de acción original e independiente que revelará los orígenes del poderoso personaje del éxito mundial ganador de múltiples premios Oscar, "Mad Max: Fury Road". La nueva película de Warner Bros. Pictures y Village Roadshow Pictures es producida por Miller y su socio de toda la vida, el productor nominado al Oscar Doug Mitchell ("Mad Max: Fury Road", "Babe"), bajo su compañía Kennedy Miller Mitchell, con sede en Australia.

Mientras el mundo caía, la joven Furiosa es arrebatada del Lugar Verde de Muchas Madres y cae en manos de una gran Horda de Motociclistas liderada por el Señor de la Guerra Dementus. Navegando por Wasteland, se encuentran con la Ciudadela presidida por The Immortan Joe. Mientras los dos Tiranos luchan por el dominio, Furiosa debe sobrevivir a muchas pruebas mientras reúne los medios para encontrar el camino a casa.

Taylor-Joy en el papel principal junto con Hemsworth. También actúan Alyla Browne y Tom Burke.

¡El amigo de todos!



Servicio, reparación y máquinas nuevas



FINANCIAMIENTO DISPONIBLE

REPAIR • MAINTENANCE • DUCT WORK • INSTALLATION
SERVICE ALL BRANDS • RESIDENTIAL AND COMMERCIAL

Pregunte por nuestros planes de financiamiento

602-315-4655

